

Bericht zur Generalversammlung der Schützengesellschaft „Edelweiß“ Stoffen

Knapp 40 anwesende Vereinsmitglieder konnte der 1. Schützenmeister Helmut Ettner am Freitag, den 22. Januar zur Generalversammlung mit Neuwahlen begrüßen.

Vorausgegangen war die von Jugendleiter Andreas Rapp einberufene Jugendversammlung. Es wurde hierbei die neue Vereinsjugendleitung für die nächsten 2 Jahre gewählt. Das Ergebnis lautet:

1. Jugendleiter – Andreas Rapp, 2. Jugendleiterin – Michaela Heilrath. Die Jugendleiter wurden von der Hauptversammlung einstimmig bestätigt.

Sportleiter Werner Ettner informierte über die sportlichen Leistungen der Schützenklasse. Herauszuheben waren hierbei die Rundenwettkampfmansschaften. Unsere LP-Mannschaft wurde nicht nur Meister in der höchsten Klasse des Gaus sondern man schaffte mit einem Schnitt von 1446,2 Ringen den Aufstieg in die Bezirksliga. In der laufenden Saison stellte der Klassenerhalt kein allzu großes Problem dar. Die erste LG-Mannschaft wurde ebenfalls Meister und stieg in die Gauliga auf.

Dabei wurde der Vereinsrekord auf 1510 Ringe gesetzt. Die zweite LG-Mannschaft schießt weiterhin in der B-Klasse Mitte. Der Jahresmeistertitel beim Luftgewehr ging an Werner Ettner, bei der Luftpistole dominierte Andreas Rapp das Feld.

Ehrungen

Nun ergriff der dritte Gauschützenmeister Rüdiger Stegna das Wort. Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Xaver Jehle vom DSB und BSSB geehrt. Urkunden für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten, Iris Auer und Wilfried Lechler, - für 20 Jahre Renate Heiland, Heike und Hermann Söll, Klaus Huber, Martin Willig, Tobias Ströbel und Stefan

Prelicz, - für 15 Jahre Stefan und Matthias Heilrath.

Als besondere Auszeichnung wurde Helmut Ettner die silberne Gams überreicht.

Neuwahlen

Zweiter Bürgermeister Rudi Ingrisch führte nach den Grußworten der Gemeinde eine schnelle und reibungslose Neuwahl der Vorstandschaft mit folgendem Ergebnis durch:

1. Schützenmeister – Helmut Ettner, 2. Schützenmeister – Florian Jehle, 1. Schriftführer – Peter Settele, 2. Schriftführer – Anton Auer, 1. Kassier – Klaus Huber, 2. Kassier – Helmut Weissenbach, 1. Sportleiter – Werner Ettner, 2. Sportleiter – Thomas Rauch, 3. Sportleiter – Christian Vogelgsang, Beisitzer – Wilfried Lechler, Albert Willig, Josef Ettner, Heribert Ettner jun. und Martin Willig, Kassenprüfer - Wolfgang Deininger und Roman Willig.



Nachdem Schützenmeister Ettner die Versammlung beendet hatte wurde zur späteren Stunde mehreren Vereinsmitgliedern das Traditions-Kartenspiel der Stoffener Schützen „das Handeln“ beigebracht. Kurioser Weise wird genau dieses Spiel im Osten „Schnauzer“ genannt.



ACHTUNG: Das Finalschießen wird wegen Karfreitag auf den 9. April verschoben!!!